



No 15

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

JEUDI, LE 15 MARS 1962

Ecole normale technique en Malaisie

Le ministère des Affaires extérieures annonce aujourd'hui le départ pour la Malaisie, dans le cadre du Plan de Colombo, d'un groupe de cinq professeurs qui ont été recrutés avec le concours du Gouvernement du Manitoba. Ces professeurs vont prendre part à la création d'une école normale technique dans ce pays d'Asie. Le deuxième plan quinquennal de la Malaisie accorde une haute priorité à l'établissement d'une institution qui se consacre à la formation des professeurs de matières techniques pour les écoles secondaires techniques, les écoles secondaires d'apprentissage, les écoles rurales d'apprentissage et les autres écoles secondaires. L'an dernier, deux conseillers canadiens, MM. C.C. Ashcroft et D.T. Dingwall, ont fait sur place une étude des besoins de la Malaisie dans ce domaine.

Le Canada a déjà fourni pour \$175,000 de matériel scolaire à la Malaisie en vertu du Plan de Colombo, et il a été invité à continuer à équiper les classes techniques à mesure qu'elles sont aménagées.

M. Dufferin Roblin, le premier ministre du Manitoba, s'est montré d'accord à ce que le ministère provincial de l'Éducation collabore avec le Bureau de l'aide extérieure pour le recrutement du personnel et l'organisation du programme de l'École normale technique de Malaisie. M. Scott Bateman, sous-ministre de l'Éducation du Manitoba, a passé une semaine en Malaisie au début de février afin de mettre au point ce programme.

M. B.F. Addy, de Winnipeg, qui est à l'heure actuelle directeur de l'enseignement professionnel au Manitoba, se rendra en Malaisie vers le 25 mars afin d'assumer la direction de l'équipe des cinq professeurs canadiens déjà mentionnés. D'autres enseignants du Manitoba seront nommés, à l'Ecole normale malaise, aux postes de directeur de la formation, chargé de cours en pédagogie et instructeurs d'atelier (bois et métal).